



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-5

22/10/2023

NACIONAL

#CLAUDIASHEINBAUM

OFRECE EN EU REFORMA MIGRATORIA

EN LOS ANGELES, LA VIRTUAL
CANDIDATA SE COMPROMETIÓ
ANTE LA COMUNIDAD MEXICANA A
CONVENCER AL GOBIERNO DE EU
PARA CONCRETARLA

POR CARLOS NAVARRO / P5



FOTO: ESPECIAL



#ENLOSÁNGELES

OFRECE IMPULSAR REFORMA MIGRATORIA

CLAUDIA SHEINBAUM
SE COMPROMETIÓ A
CONVENCER AL GOBIERNO
DE ESTADOS UNIDOS

RESPALDADA

- 1 La acompañaron el Presidente de Morena, Mario Delgado.
- 2 Marina del Pilar, gobernadora de BC, y Tatiana Clouthier.

**CARLOS
NAVARRO/
ENVIADO**PAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM**500**MIL VOTOS DE
MEXICANOS EN
EU, EL OBJETIVO.**29**MIL 41 MOD.
DE INVERSIÓN
EXTRANJERA.

El compromiso de buscar una reforma migratoria con el Gobierno de Estados Unidos, en beneficio de los migrantes mexicanos, fue lo que ofreció la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, en Los Ángeles, California.

En un encuentro con líderes mexicanos y migrantes, quienes radican en Estados Unidos, aseguró que ambos países se tienen que ver como igual.

"Nos comprometemos que tenemos que seguir trabajando con ustedes, seguir convenciendo al gobierno de Estados Unidos, cualquiera que sea, es necesaria una reforma migratoria para los mexicanos y mexicanas.

"Y seguir convenciendo que no son muros lo que establece la relación entre México y Estados Unidos, sino es un reconocimiento de ambos países como iguales, porque México no es menos que

Estados Unidos o Canadá, México es grande y tenemos que vernos como iguales", sostuvo en una reunión con miembros del SEIU.

Fue un encuentro con 200 representantes de organizaciones y líderes comunitarios, como David Huerta, presidente estatal de SEIU; Teresa Romero, de United Farm Workers; Domingo García, de LULAC; Angélica Salas, de CHIRLA; Janet Martínez, de CIELO; Greisa Martínez, de United We Dream; Efraín Jiménez, de COLEFOM, y Nériida Vargas, de Federación de Nayaritas.

También hizo un llamado a EU a invertir en la paz. En un panel con medios de comunicación locales dijo que se debe insistir en la cooperación para el desarrollo.

"Hay que seguir insistiendo en la cooperación para el desarrollo. Si una parte de lo que se invierte en la guerra se invierte en la paz, entonces se reduciría la migración", dijo.

Más tarde, ante empresarios, la virtual candidata destacó los logros del actual gobierno federal.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-5

22/10/2023

NACIONAL



FOTO: LESLIE PÉREZ

PRIORIDAD

• Claudia Sheinbaum inició ayer su gira por la Unión Americana.